

Allgemeine Zeitung

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

SPORT

Samstag, 11. August 2012

Thiel und Beck heiß auf Erfolge

Bad Bevenser starten bei Weltradsport-Woche

rema **Deutschlandsberg/Bad Bevensen**. Bereits zum 40. Mal wird im österreichischen Deutschlandsberg (Steiermark) die Weltradsport-Woche ausgetragen. Am heutigen Sonnabend geht es los mit einem Rundstreckenrennen im österreichischen Deutschlandsberg.

Bis zum nächsten Sonntag werden sich die Radsportler bei insgesamt sechs Wettkämpfen, aus denen auch eine Gesamtwertung ermittelt wird, messen. Außerdem steht ein Paarszeitfahren und ein Radmarathon auf dem Programm.

Für das Team Felt-Bikemaster im MTV Bad Bevensen werden in Österreich Henry Thiel und Ulrich Beck an den Start gehen. Thiel geht in Deutschlandsberg bereits zum vierten Mal an den Start. In der Gesamtwertung konnte er sich



Vor zwei Jahren konnten sich die Bevenser Henry Thiel, Regina Matthies und Ulrich Beck (von links) einige Trophäen erkämpfen. Foto: Privat

bislang zweimal Rang zwei und zweimal Rang drei erkämpfen. Auch in diese Jahr strebt der Bevenser Radsportler einen Podestplatz an. Beck startete 2010 schon einmal bei der Radsport-Woche. Damals landete er auf einem sehr guten sechsten Rang.

